

FDP Steinbach (Taunus)

## **STEFAN NAAS: ICH DANKE DEN WÄHLERINNEN UND WÄHLERN FÜR IHR VERTRAUEN UND ALLEN, DIE MICH UNTERSTÜTZEN**

08.06.2009

---

Bürgermeisterkandidat [Stefan Naas](#) hat bei der Bürgermeisterwahl in Steinbach (Taunus) als einer von sechs Kandidaten mit weitem Abstand das beste Ergebnis erzielt und sagte dazu: »33,2 Prozent im ersten Wahlgang sind sensationell. Ich danke den Wählerinnen und Wählern für ihr Vertrauen und allen, die mich unterstützen. Die Bürger wollen, dass sich etwas ändert, und sie waren offen dafür, dass in einer funktionierenden Demokratie ruhig auch einmal eine kleinere Partei den Bürgermeister stellen sollte. In einer Demokratie gibt es keine Erbhöfe, und der Wechsel ab und zu tut allen gut.«

Naas gratulierte seinem Mitbewerbern, insbesondere Michael Dill zum guten 2. Platz. Den ausgeschiedenen Bewerbern Thomas Winter, Alexander Müller, Martin Heinrich und Michael Wolf zollte Naas Respekt: Sie seien allesamt gute Kandidaten gewesen und hätten einen sehr engagierten Wahlkampf geführt und durch ihre Kandidatur Steinbach vorangebracht.

Naas kündigte an, an seinem Verhalten im Wahlkampf nichts zu ändern: »Es ist nicht mein Stil, jemanden persönlich anzugreifen. Mein Ziel ist es zu integrieren, und nicht zu polarisieren. Wir haben gemeinsame Aufgaben zu lösen – es geht um die Zukunft unserer Stadt.«

Naas kündigte an, in den nächsten Tagen weiterhin viele Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern zu führen.